

Foto Vera Böck



Zu Beginn des Schuljahres 2019/20 unternehmen die Schüler*innen der Willkommensklasse mit Regelschüler*innen gemeinsam einen Ausflug ins YAAM. Dort verbrachten die Schüler einige Stunden und lernten verschiedene Sprühtechniken kennen. Zum Abschluss sprühten die Schüler*innen ein Kunstwerk zum selbst entwickelten Thema „Hugo-Gaudig-Schule & Heimat“ auf zwei Leinwände. Diese werden in der Schule ausgestellt. Das Projekt wurde von der Schulsozialarbeit organisiert sowie begleitet. Finanziert wurde diese tolle Aktion durch den Bezirksjugendfonds Tempelhof-Schöneberg.



Foto Vera Limbrecht

„Mein Berlin entdecken“ war das Thema einer Projektwoche, welche die Schulsozialarbeit im Juni 2019 mit Schüler*innen der Willkommensklassen am Bildungszentrum Tempelhofer Weg durchführte. Den Fokus dieser Projektwoche bildete die abwechslungsreiche Erkundung der Stadt Berlin als einen Ort, in dem es Vieles zu entdecken gilt. Ob fußläufig, auf dem Wasser oder in kreativer Weise setzten sich die Schüler*innen mit dem urbanen Raum Berlin auseinander.



Foto Vera Limbrecht

Die Schüler*innen der Willkommensklassen am Bildungszentrum Tempelhofer Weg besuchten im Oktober 2019 zusammen mit den Schulsozialarbeiterinnen den Kletterwald Wuhlheide. Hier sind ein paar Impressionen, die zeigen, wie die Schüler*innen die Hindernisse in teils schwindelerregenden Höhen spielerisch meisterten. Einige der Hürden konnten nur mit einer großen Portion Mut und gegenseitiger Unterstützung überwunden werden. Dieser Ausflug bot den Schüler*innen die Möglichkeit, über sich hinauswachsen zu können und sich selbst ein bisschen besser kennenzulernen.



Foto Vera Limbrecht

Durch den Besuch des Botanischen Gartens im August 2019 begleitet von der Schulsozialarbeit erhielten die Schüler*innen der Willkommensklassen am Bildungszentrum Tempelhofer Weg einen weitreichenden Einblick in die Vielfalt der Pflanzenwelt. Diese Entdeckungsreise führte die Schüler*innen durch nahezu alle Kontinente unserer Erde und ließ dabei die den Reichtum unserer schützenswerten Natur erahnen.



Schönheitsideale sind auch bei der Mädchen-AG ein wichtiges Thema. Das greifen wir gerne auf und setzen uns gemeinsam mit den derzeitigen Erwartungen, gefördert durch die Medien, auseinander. Und ein bisschen rot darf's auch sein...

Foto Vera Böck



Eines der Lieblings-Ausflugsziele unserer Schüler*innen sind die Trampolinparks in Berlin. Im Dezember 2019 waren wir mit den Teilnehmer*innen der Patenschafts-AG im JumpHouse. Alle hatten unheimlich viel Spaß!

Foto Sharif Megdad



Im Dezember 2019 waren die Teilnehmerinnen der Mädchen-AG auf dem Weihnachtsmarkt an der Landsberger Allee. Das Schöne an dem Markt waren die leckeren Gerüche von süßem Gebäck und die tollen Fahrgeschäfte.

Foto Vera Böck



Fotos Vera Limbrecht

Ein Ausflug mit den Willkommenschüler*innen vom Bildungszentrum Tempelhofer Weg war ein besonderes Highlight. Von so hoch oben hatten sie Berlin noch nie gesehen. Dazu gab es ein spannendes Quiz, das die Schüler*innen lösen sollten. Zum Glück hatte niemand Höhenangst!



Fotos Vera Böck

Im Juni 2019 konnten Schüler*innen der Patenschafts-AG Dank der Spende der Tagesspiegel Aktion „Menschen helfen“ einen Tagesausflug in den Erlebnispark Belantis Leipzig durchführen. Obwohl es an dem Tag besonders heiß war, hatten die Schüler*innen unglaublich viel Spaß und wollten nicht mehr nach Hause. Genau zur Abfahrt zog ein Unwetter heran und wir fuhren dem Gewitter in Windeseile davon.